
 

 

 
 

Compte-rendu de la réunion du 22 septembre 2023 
Cette réunion a été réalisée par visio conférence pour des raisons à la fois 

environnementales et budgétaires. Ce compte-rendu est distribué pour 
validation aux présents et excusés. 

--------- 
 
 
Présents : Valérie CROUIN (GAS 76), Yves DUBOIS (AONES 27), François 
DUMAS (AONES 27), Elizabeth FRAIZE (CPVR 27), Isabelle et Jean-Luc 
KERLEROUX (SPN 27), Philippe SEVESTRE (CPVR 27), Pierre SIMON (USM 
61), Christian et Françoise TAMPIGNY-DUREL (AONES 27). 
 
Excusés : Etienne HANSER (CPVR), Eric LESAULNIER (Normandie Plongée 76), 
Brigitte MARMANDE (CNP 50), José ROUSSELIN (AONES 27) 
 
Début de réunion : 19  H  30 
 
  
Premier point : Accueil et explications à propos du choix de cette date 
 

Bonjour à toutes et à tous. Quelques personnes n’ayant pu venir aujourd’hui, 
se sont demandées pourquoi cette date a été choisie. Ce fut par rapport à des 
contraintes de planning pour moi et Pierre et aussi car la date de la plénière 
de rentrée de la CN NEV était placée au 21 septembre 2023. Pour les autres 
réunions, nous essaierons de choisir un mardi ou un jeudi. 

 
Second point : Approbation de la réunion (Assemblée générale) du 6 juin 2023.  

(Visible sur notre site en page « Administration – Rapports ») 
 
Ce rapport est approuvé à l’unanimité. 

 
Troisième point : Retour sur la plénière de rentrée du CN NEV le 21/09/23 
 

Christian TAMPIGNY-DUREL nous détaille les notes qu’il a prises à l’occasion 
de cette réunion. Un des points forts a sûrement été la nomination d’un 
délégué RSE (Ressources sociétales et environnementales). Le compte-
rendu officiel vous sera distribué dès que possible.  
 
 
 

 
Quatrième point : Retour sur les réponses aux différents sondages et leurs 
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enjeux  
 

Au 20 septembre 10h22, les résultats des sondages montrent un manque 
d’intérêt pour les sujets qui sont proposés. Le travail ainsi réalisé, dont le but 
est d’améliorer le fonctionnement de la Commission, semble peu motivant. 
 
Sondage saison courante : 17 réponses reçues pour 48 attendues !  
Il ne faudra pas se plaindre si une taille ne correspond pas ou si une 
récompense manque ! 
 
Gestion des JF1 et Bénévoles 2024 : 19 réponses reçues pour 76 attendues ! 
(aide à la gestion des organisateurs et de la commission) 
 
Invitation-réunion de rentrée 2024 : 17 réponses reçues sur 142 possibles ! 

 
Quatrième point : Championnat de Normandie :  
 

Matériels : les bonnets ont été modifiés comme convenu et les abris pour les 
juges sont disponibles. Attention au stockage et à la manipulation. 
Tout ce matériel est pris en compte par la CD NEV27 pour la saison complète 
(Attention lors du rangement : il manquait un pied de flamme !) 
 
Naïade : J’assurerai l’assistance à distance. Nous devrions recevoir la 
dernière version après le 15. 

 
Sixième point : Questions Diverses : 

Aucune question diverse n’a été posée. 
 
Information de Christian TAMPIGNY-DUREL 

Je serai Hors Métropole à compter du 8 octobre, absent pour la FFESSM à 
partir du 5 octobre. Pierre SIMON assura les urgences en présentiel et moi la 
partie non urgente à distance ! 
Pour l’AG FFESSM Régionale du 12 novembre 2023, je mandate Pierre 
SIMON pour présenter le bilan de la Commission. Il sera le seul autorisé 
à intervenir, ceci afin d’éviter toute ambiguïté fédérale. 

 
Début janvier : début de préparation de la prochaine olympiade . 
 
Je vous rappelle que la rentrée prochaine (septembre 2024) sera la nouvelle 
Olympiade. En conséquence, elle va se dérouler à partir de janvier pour les 
choix des actions à présenter et à préparer. Il serait judicieux de connaître 
rapidement la liste qui se présentera ! 
 

Fin de réunion : 21  H  


